



## Reunión en Fonseca de 44 rectores nipones y españoles

**GMCYL**

**SALAMANCA.** Más de 30 universidades españolas y 14 japonesas participan hoy y mañana en la reunión de rectores de universidades de Japón y España que tiene como escenario la ciudad de Salamanca. El acto inaugural se celebrará en la Hospedería Fonseca, y contará con las intervenciones del

Daniel Hernández Ruipérez, rector en funciones de la Universidad de Salamanca, Marcos Sacristán, rector de la Universidad de Valladolid, Satoru Satoh, embajador de Japón en España, Eduardo Aznar, embajador especial para el año dual España-Japón, Alfonso Fernández Mañueco, alcalde de Salamanca, y Juan José Mateos, consejero de Edu-

cación de la Junta de Castilla y León. La conferencia se organiza en torno a tres mesas redondas orientadas hacia la investigación y competencia, para crear un consorcio de investigación con el fin de facilitar el acceso a proyectos competitivos a nivel internacional, hacia los acuerdos académicos, para facilitar el reconocimiento de créditos entre universidades de ambos países, y hacia las redes de intercambio académico, para fomentar la movilidad de estudiantes, profesores e investigadores entre Japón y España.